



Benefizgolfturnier am 19. Juni 2015 in LaLargue

Distrikt-Projekt: Ein Lagerplatz für die Jugend - Rotary for ever young

Das internationale Jahresmotto "Rotary forever young" inspirierte den Governor Urs Klemm, etwas für Jugendorganisationen zu tun, die sich um eine sinnvolle Freizeitgestaltung sowie um die Vermittlung von ethischen Grundsätzen bemühen, wie sie **auch** von Rotary gepflegt werden.

Lagerplätze sind gefährdet

Für Jugendorganisationen wie Pfadi, Jungwacht/Blauring oder CEVI sind Zeltlager in der freien Natur das zentrale Ereignis des Jahres. Diese Lager sind gefährdet, weil in der Schweiz immer mehr geeignete Lagerplätze aufgrund von Überbauung oder touristischer Erschliessung verschwinden. Heute sind zudem die Landbesitzer auf die bescheidene Miete, welche Jugendorganisationen bezahlen können, nicht mehr angewiesen.

"Rotary forever young"

Mit der Schenkung eines Lagerplatzes an die Jugend oder dessen Sicherung für Jahre leisten wir Rotarier des Distrikts 1980 einen konkreten Beitrag an die Behebung der Lagerplatzmisere. Schon die ersten Handbücher von Rotary wiesen darauf hin, die Jugend zu sinnvollem Tun anzuhalten und Aktivitäten der Pfadfinder zu unterstützen. Mit dem Governorprojekt zeigen wir der nächsten Generation, dass wir sie ernst nehmen und ihnen ermöglichen wollen, sich nach eigenen Vorstellungen zu entwickeln. Als Rotarier können wir nicht nur etwas für die Jugend tun, sondern durch persönliche Kontakte das Rotary-Image bei kommenden Generationen positiv beeinflussen und potenzielle Mitglieder auf uns aufmerksam machen.

Für den Kauf oder die Sicherung von einem oder mehreren geeigneten Plätzen und deren Einrichtung werden substanzielle Mittel benötigt. Wir zählen auf die traditionelle Spendefreudigkeit der Golfer für eine gute Sache.

Anmeldungen unter:

www.rotarygolf1980.ch